

## 200.000 personas utilizaron el servicio de bibliotecas de Getxo en 2007

GETXO.- Las bibliotecas municipales de Getxo obtuvieron en 2007 unos resultados satisfactorios, que confirman la evolución creciente del servicio de préstamo. En total, el pasado año se realizaron cerca de 72.000 préstamos en los cuatro centros, lo cual supone un incremento cercano al 3% con respecto a la anterior campaña. Del total de préstamos realizados, un 10,3% corresponde a títulos en euskera y el 89,7% restante, a publicaciones en castellano y otros idiomas. Más de 146.000 personas pasaron por los locales del servicio de Bibliotecas, una cifra que avala que las bibliotecas de Getxo cuentan con un público consolidado.

En cuanto al número de socios, 2007, las bibliotecas han registrado más de 18.700, frente a los 17.500 de 2006. Además, las bibliotecas organizaron en 2007 diversas actividades encaminadas a potenciar la lectura, en las que participaron más de 50.000 personas. Entre estas destacan especialmente las Terrazas de las Letras y la Feria del Libro, que atrajeron a 31.000 y 18.000 personas, respectivamente.

Durante todo el año tienen lugar otras actividades, como el Club de los Cuentistas, los talleres de literatura, recitales y visitas escolares, sin olvidar otras más recientes como el Mercado del Libro Usado que, en su segunda edición, recaudó más de 6.000 euros para un proyecto solidario. A todo ello hay que añadir iniciativas como los Libros Viajeros, la campaña ' Irakurri kalean ' (potenciada en colaboración con el Gobierno Vasco), el punto de lectura que se ubicó en las piscinas del polideportivo Fadura o las diversas actividades de ' Abril, mes del libro '.